

Ressort: Finanzen

Kommunale Unternehmen fordern Bundeshilfen für Klimawandel

Berlin, 26.08.2018, 00:00 Uhr

GDN - Der Verband kommunaler Unternehmen (VKU) hat die Bundesregierung aufgefordert, die Städte und Gemeinden bei der Anpassung an die Folgen des Klimawandels finanziell zu unterstützen. "In einem ersten Schritt plädieren wir dafür, dass neben den Finanzmitteln der `Gemeinschaftsaufgabe Agrarstruktur und Küstenschutz` ein eigenes Förderprogramm für Kommunen zur Vorsorge vor Starkregen und Sturzfluten aufzulegen", sagte Katherina Reiche, Hauptgeschäftsführerin des VKU, der "Welt am Sonntag".

"Ich halte es für eine Aufgabe des Bundes, die Kommunen bei der Anpassung an den Klimawandel zu unterstützen." Im Verband kommunaler Unternehmen sind rund 1.500 Stadtwerke, Energie- und Wasserversorger sowie Entsorgungsbetriebe mit rund 260.000 Mitarbeitern organisiert. "Im Klimaschutz haben wir schon viele Gesetze und Regulierungen. Was wir nicht oder viel zu wenig haben, sind Maßnahmen zur Anpassung an den Klimawandel", sagte Reiche weiter: "Dass man die Infrastruktur fit machen muss für den Klimawandel, ist eine Tatsache, die in der Politik allzu oft unbeachtet, unterschätzt und unverstanden ist."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-110866/kommunale-unternehmen-fordern-bundeshilfen-fuer-klimawandel.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com